
В четВерг в большом актовом зале 
МгтУ яблоку негде было упасть. 
Здесь проходила выездная конфе-
ренция регионального отделения 
политической партии «единая 
россия».

Открыл ее лидер южноуральских 
«единороссов», спикер областного 
парламента Владимир Мякуш. 

Главная тема выступления – выборы в 
Законодательное собрание области, кото-
рые состоятся 10 октября. По его словам, 
Магнитка, как всегда, на высоте. Местное 
отделение «ЕР», объединяющее свыше 
трех тысяч человек, полностью готово к 
избирательной кампании.

Главный «единоросс» области поставил 
задачу:  «Не менее 60 процентов голосов 
– тот результат, которого мы должны до-
биться. Это не менее 27 одномандатников 
и 18 «списочников». От Магнитогорска он 
желает видеть в ЗСО восемь человек: по 
одномандатнику и списочнику от каждого 
из четырех округов.

«Нам нужно не просто большинство, 
нам нужна достойная команда», – под-
черкнул секретарь регионального полит-
совета,  объяснив схему выборов в ЗСО, 
которая применяется в нашем регионе 
впервые. 

– Сегодня наша фракция в ЗСО со-
ставляет 80 процентов. Присутствие 
других партий не влияло на принятие ре-
шений, поэтому были стабильная работа 
и поступательные результаты, – отметил 
Владимир Мякуш.

Первый заместитель секретаря ре-
гионального политсовета, первый заме-
ститель спикера ЗСО Юрий Карликанов 
рассказал о результатах социологических 
исследований. Опрошено более 20 тысяч 
респондентов. Главный соперник «Единой 
России» – «справедливороссы». Рейтинг 
«эсеров» – 12-13 процентов. Падает  
доверие к коммунистической партии. 
Судя по опросам, их рейтинг всего семь-
восемь процентов. Еще меньше рейтинг 
у ЛДПР, а «Яблоко» и «Правое дело» и 
вовсе плетутся в хвосте, набрав лишь по 
одному проценту.

Участники выездной конференции с 
интересом выслушали выступления главы 
города Евгения Тефтелева и лидера маг-
нитогорских «единороссов», депутата ЗСО, 
вице-президента управляющей компании 
ММК по персоналу и социальным про-
граммам Александра Маструева.

На конференции определены главные 
направления работы партийцев на бли-
жайшее время. В рамках программы 
«Новое качество жизни» планируется при-

нять меры к сохранению положительной 
демографической ситуации в регионе, 
увеличению финансирования строитель-
ства социальных объектов,   в том числе 
физкультурно-оздоровительных комплек-
сов и детских садов, газификация всех 
территорий, продолжение капитальных 
ремонтов многоквартирных домов. 

Пятьсот молодых южноуральских се-
мей, в том числе 86 из Магнитогорска, 
получат жилищные сертификаты в рам-
ках федеральной 
программы «Жилье 
молодым». На эти 
цели из федераль-
ного бюджета об-
ласти выделено 88 
миллионов рублей. 
Проект предполагает трехстороннее фи-
нансирование покупки жилья. Поэтому, 
сказал Владимир Мякуш, из областного 
бюджета также потребуются средства в 
размере свыше ста двадцати миллионов 
рублей. 

– «Дорожная революция» – самый 
известный проект южноуральских «еди-
нороссов», – говорит В. Мякуш. – Все 
прекрасно видят, что дороги области 
и Магнитки преображаются на глазах: 
строятся новые развязки, расширяются 
перекрестки, укладывается качественное 
асфальтовое покрытие. Полным ходом 
идет ремонт внутридомовых проездов и 
дорог, ведущих к социальным объектам. 
В июле из областного бюджета в виде 
дотации на обеспечение сбалансиро-
ванности местных бюджетов, на ремонт 
этих дорог выделено более шестисот мил-
лионов рублей. А планируется выделить 
еще один миллиард двести миллионов. 
В случае если областной бюджет будет 

пополняться, на ремонт и строительство 
дорог направят еще дополнительные 
средства. 

Разработанная «единороссами» про-
грамма «Новая экономика Южного 
Урала» сделает Челябинскую область 
доступной для инвестиций, в результате 
будут развиваться крупные агрохолдинги, 
строиться и реконструироваться возду-
хоохранные объекты на промышленных 
предприятиях, возводиться мини-ГЭС и 

ветряные установ-
ки для производ-
ства экологически 
чистой энергии.

 Владимир Мя-
к у ш  в ы р а з и л 
уверенность, что 

магнитогорцы, как и в прежние годы, 
продемонстрируют 10 октября высокую 
политическую активность. Он сообщил 
залу, что главным ответственным за выбо-
ры в Магнитке региональный политсовет 
назначил председателя городского Со-
брания Александра Морозова, который 
на днях избран членом президиума, 
заместителем секретаря политсовета 
регионального отделения «ЕР».

В заключение Владимир Мякуш при-
звал членов «Единой России» и всех 
неравнодушных южноуральцев помочь 
пострадавшим от пожаров. Он предложил 
выделить средства в размере одноднев-
ного заработка в помощь погорельцам. 
В области объявлен сбор вещей для 
погорельцев. По словам спикера ЗСО, 
сбор вещей проходит в общественных 
приемных и местных отделениях «Единой 
России» 
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 поздравляем!

С днем строителя!
Уважаемые строители Магнитки!  

дорогие друзья!
ПриМите искренние поздравления с Днем 
строителя!

Ваш праздник в последние годы отмечает весь город. 
Это демонстрация уважения к профессии созидателя. 
Вашими руками создавался Магнитогорск, вашими 
усилиями он развивается. Результат труда строителей 
– отражение планов, надежд и устремлений горожан 
в будущее!

Строительная отрасль сегодня переживает непростые 
времена. Но давайте воспринимать это как затишье 
перед бурей. Магнитогорские строители не раз дока-
зывали: они – лучшие в своем деле! Уверен, что вскоре 
ваш профессионализм, опыт и знания вновь будут вос-
требованы в полном объеме.

Уважаемые строители! В профессиональный праздник 
желаю вам крепкого здоровья, терпения, стабильности 
и семейного благополучия! Спасибо за ваш труд на 
благо Магнитки.

ЕвгЕний тЕфтЕлЕв, 
глава Магнитогорска

Уважаемые работники  
строительной отрасли!

Для Магнитогорска – города, построенного 
в короткие сроки на целинной степной земле, 
труд строителей особенного ценен и важен. 

И ныне ваши руки возводят новые культурно-
досуговые сооружения, производственные объекты 
и жилые дома – все, что делает Магнитку городом 
удобным для жизни, ярким, привлекательным и 
светлым.

В ваш профессиональный праздник хотелось бы 
пожелать вам всем здоровья, интересной творческой 
работы, достатка и благополучия в семьях.

ПавЕл КРаШЕнинниКов, 
председатель Комитета по гражданскому,  

уголовному, арбитражному и процессуальному  
законодательству гД Рф

Уважаемые работники  
и ветераны строительной отрасли  

Магнитогорска! 
ПриМите самые искренние поздравления с 
профессиональным праздником. 

Вы представители самой мирной и созидательной 
профессии. Умелым рукам строителей покоряются 
простой мастерок и сложнейшая современная техни-
ка, маленький домик на дачном участке  и огромные 
производственные комплексы, дорожка в парке и 
дороги. 

Желаю вам дальнейшего профессионального роста, 
достижения целей и гордости за будущие плоды ваших 
рук. Счастья и здоровья, удачи и успехов в вашем 
почетном деле! 

алЕКСанДР МоРоЗов, 
председатель Магнитогорского  

городского Собрания депутатов

Южноуральские «единороссы» объявили 
сбор вещей и средств для погорельцев

За выборы ответит 
Александр Морозов

 59 процентов россиян, по данным социологов, выступают за возвращение к прямым выборам губернаторов

Владимир Мякуш  
желает видеть в ЗСО  
восемь магнитогорцев

 финансы

Выигрывай 
с КУБом
«ПоДВеДены итоги первого этапа лотереи, 
проводимой компанией VISA, – «Попробуй-
те – вам понравится!»

 Шестеро клиентов Кредит Урал Банка стали 

победителями и получили денежные призы. 

Впереди еще три этапа лотереи. Чтобы стать 

участником, достаточно иметь карту VISA «КУБ» 

ОАО, совершать покупки и оплачивать услуги 

безналично. 

Интересующую информацию можно получить 

по телефону (3519) 24-89-09 или на сайте банка 

www.creditural.ru.

Какие депутаты нам нужны в ЗСО?
нам нужны депутаты-«единороссы», для того 

чтобы был консенсус. Для того чтобы не было 
склок и дрязг, которые дестабилизируют поло-
жение в регионах. Берем еще меньшее образо-
вание, чем субъект Федерации, муниципалитет. 
я уже приводил пример озерска и снежинска. 
когда-то это были одинаково благоустроенные 
города. В снежинске тихо, спокойно, силь-
ный мэр, и он намного благоустроенней, чем 
озерск, где война и скандал. наконец-то убрали 
предыдущего градоначальника. но город, где 
был постоянный конфликт с думой, пожинает 
плоды непрерывной политической войны. 
разбитые дороги, грязь, неблагоустроенная 
территория, плохое жилищно-коммунальное 
обслуживание. нам это не походит.
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